



In Brig wird ein zauberhafter Kinderfilm gezeigt.

Bild: zvg

MI
24/5

Brig-Glis

Zauberlaterne

Stell dir vor, in deinem Haus würden kleine Wesen leben. Manchmal borgen sie sich heimlich etwas, was du ohnehin nicht vermissen würdest. Ein Stück Zucker etwa. Oder eine Stecknadel, die du vor langer Zeit irgendwo verlegt hast. Normalerweise verstecken sie sich so gut, dass man sie nicht sehen kann. Doch eines Tages ist es anders.

Sho sieht eines Tages das zehn Zentimeter kleine Borger-Mädchen Arrietty, das zum ersten Mal gemeinsam mit seinem Vater durch das Haus der Menschen streift, um nach brauchbaren Gegenständen zu suchen. Für Arrietty und ihre Familie sind die Menschen

eine grosse Gefahr – schon einmal haben sie eine andere Borger-Familie vertrieben. Als Sho Arrietty vor einer Krähe rettet, freunden sich die beiden an. Arrietty weiss, dass sie Sho vertrauen kann. Doch plötzlich entdeckt die Haushälterin, die bereits etwas von den Borgern ahnte, das Versteck von Arrietty und ihrer Familie.

«Arrietty – Die wundersame Welt der Borger» ist ein berührender Zeichentrickfilm zum Grosswerden und wird heute Mittwoch, 24. Mai, zwischen 13.45 und 15.55 Uhr im Rahmen der Zauberlaterne im Kino Capitol in Brig gezeigt.